
Fraktion                                                                                                                                               
Bündnis 90/Die Grünen                                                                    Hatersseim,  04.04.2017 (wp)

Frage zur Fragestunde der Stadtverordnetenversammlung

Baumbestand in der Stadt
Baumfällungen 

Begründung:

Der Magistrat sate öfentlics über die Fällung von 60 Bäumen und Ersatzpfanzungen an 30 
Standorten informiert.  
Dieses sört sics so an, als ob kein vollständiger Ausgleics im Sinne der 
Eingrifs-/Ausgleicssbilanzierung vorgesesen wird. Bäume stellen aber mesrfacs in 
ökologiscser, stadtgestalteriscser und monetärer Hinsicst Werte dar. 
Hierzu bleiben in der Ankündigungsinformation Fragen ofen.

Ics frage den Magistrat:

1. Von wem wurde die Notwendigkeit der beabsicstigten Baumfällung festgestellt und 
wurden diese Einscsätzungen in Grenzfällen durcs eine zweite Beurteilung bestätigtt

2. Warum werden die gefällten Bäume nicst durcs die gleicse Anzasl ersetzt, d.s. 
werden Diferenzen singenommen und wo liegen aufgegebene  Baumstandortee was 
gescsies mit diesent 

3. Im Rasmen der öfentlicse Bekanntgabe wurde von der Vorbereitung einer 
Baumscsutzsatzung gesprocsen, wie ist da der Sacsstandt

Hatersseim,  04.04.2017

Für die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen
Winfried Posl


